



Tel.: +43 316 872-2162  
Fax: +43 316 872-2169  
gruene.klub@stadt.graz.at  
www.graz.gruene.at

## **Anfrage**

der Grünen – ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 23.01.2014

von

**GR Karl Dreisiebner**

### **Betrifft: Naherholungsgebiet und Grünoase Thalersee – Aktivitäten seitens der Stadtgemeinde Graz und seitens des Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Seit etwa zwei Wochen schwelt zwischen der Gemeinde Thal bei Graz bzw. dem Thaler Bürgermeister auf der einen Seite und einem privaten Gastronomiebetrieb auf der anderen Seite ein Konflikt um den Thalersee, der zur Folge hat, dass derzeit und bis zur Beilegung dieses Streifalls weder Eislaufen, noch Bootsfahrten oder auch nur die Pflege des Gewässers sowie der Uferbereiche des Sees gesichert sind. Neben wohl persönlichen Differenzen geht es um Subventionen sowie um strittige Vertragsbestandteile zwischen dem Privaten und der Gemeinde.

Es wäre schade, wenn es hier nicht bald zu einer gütlichen Einigung käme – nicht nur, aber auch für viele GrazerInnen, die den Thalersee gerne besuchen und die dortigen Angebote nutzen. Besonders für GrazerInnen, die nicht automobil sind, die nicht über ausreichend finanzielle Mittel für die Anfahrt zu weiter entfernt liegenden Erholungsbereichen verfügen, oder die aus sentimental Gründen diesen kleinen See knapp außerhalb der Stadt lieben, wäre das ein herber Angebotsverlust.

Nun hat ja nicht Thal bei Graz alleine in den 1980ern den See von einem privaten Grundbesitzer erworben, es haben damals der Bund, das Land und die Stadt Graz gemeinsam den Thalersee für die



Nutzung durch die BürgerInnen erworben. Diese Investition darf heute – viele Jahre später - für Graz und für die GrazerInnen nicht zu einer sinn- und nutzlosen Investition mutieren.

In diesem Sinne, sehr geehrter Herr Bürgermeister, richte ich an Sie folgende

### **Anfrage**

Welche Schritte haben Sie in Ihrer Funktion als Bürgermeister der Stadtgemeinde Graz bereits gesetzt, bzw. welche Schritte planen Sie in den nächsten Tagen und Wochen zu setzen, damit die eingangs beschriebene, absolut nicht zufriedenstellende Situation um das Naherholungsgebiet Thalersee möglichst bald einer, für die GrazerInnen positiven Lösung zugeführt wird?